

CAMBIOS EN EL ESTADO DE FLUJOS DE EFECTIVO INDIVIDUAL

En relación con el estado de flujos de efectivo, se optó por reclasificar algunas partidas de importe significativo en el estado de flujos de efectivo individual
En concreto, el cambio realizado en la presentación fue el siguiente:

	Variación (1)	Dato provisional	Dato definitivo
Flujos de efectivo de las actividades de explotación	26.717 (2)	11.404	38.121
Flujos de efectivo de las actividades de inversión	-13.963 (3)	-1.355	-15.318
Flujos de efectivo de las actividades de financiación	-12.754 (4)	-9.746	-22.500

(1) La variación se ha calculado como "Cifras correspondientes a la presentación definitiva - cifras correspondientes a la presentación preliminar"

(2) El impacto se aprecia, principalmente, en la línea A) 3. Cambios en el capital corriente

(3) El impacto se aprecia, principalmente, en la línea B) 1. Pagos por inversiones / Otros activos financieros

(4) El impacto se aprecia, principalmente, en la línea C) 2. Cobros y pagos por instrumentos de pasivo financiero / Devolución y amortización

CAMBIOS EN EL BALANCE DE SITUACIÓN Y LA CUENTA DE RESULTADOS CONSOLIDADOS

1 189.286,22

En la presentación provisional se estimó que en la Sociedad Enraf Nonius Ibérica, S. A., una parte del saldo de clientes debía reclasificarse como a largo plazo
En la presentación definitiva se estimó que dicho saldo debía considerarse a corto plazo y presentarse, por tanto, dentro del activo corriente

2 487.537,77

En el cierre provisional, existían cobros pendientes de asignar en la Sociedad Enraf Nonius Ibérica, S. A. por importe de 487.537,77 euros
En el cierre definitivo, se asignaron estos cobros reduciéndose las partidas de:

- a. Clientes por ventas y prestaciones de servicios
- b. Deudas con entidades de crédito y obligaciones u otros valores negociables

3 105.083,74

En la revisión, realizada por nuestros auditores, del test de impairment correspondiente a la inversión de la Sociedad Matriz (Prim, S.A)
en la Sociedad del grupo Luga Suministros Médicos, S. L., se minoró la corrección valorativa realizada en el ejercicio 2012 en 350.279,99 euros, aumentando el resultado antes de impuestos en este mismo importe.

Como consecuencia el impuesto sobre Sociedades aumento en el 30% del importe anterior, concretamente en 105.083,72 euros

(El efecto en la cuenta de resultados, de la disminución de la provisión en Prim, S. A. no se aprecia en la cuenta de resultados consolidada puesto que dicha provisión se anula en el proceso de consolidación. Sin embargo si se aprecia en la cuenta de resultados consolidada el efecto del aumento del gasto por impuesto sobre Sociedades)